

hastee.



*Direct*

# Hastee Caso de Éxito.

Cambiar a Hastee nos ha dado  
una gran tranquilidad y ha ayudado  
a la felicidad de nuestros empleados



**Beatriz Andueza Rodríguez**

Jefa de Personal de Securitas Direct



Industria  
de la seguridad



10.000+  
empleados



**Contacto:**  
Beatriz Andueza  
Rodríguez

**Securitas Direct** es una empresa líder en proporcionar soluciones de seguridad avanzadas para hogares y negocios en España.

Securitas Direct pertenece al grupo Verisure, presente en 17 países, con más de 22.000 empleados y más de 5,1 millones de clientes, cuyo posicionamiento se centra en sus soluciones tecnológicas innovadoras, la conectividad de sus sistemas y el foco en la experiencia de cliente y de empleado. Securitas Direct España emplea a más de 10.000 personas garantizando la seguridad y la tranquilidad de sus clientes.

## El reto.

Securitas Direct ofrece a sus empleados un paquete de beneficios integral, que incluye programas financieros, de salud, desarrollo y otras ventajas. Sin embargo, reconocieron la necesidad de opciones de apoyo financiero más inmediatas para su fuerza laboral. La empresa decidió implementar un servicio de adelantos de nómina a través de una app, pero una vez implementado decidieron cambiar a Hasteer para abordar mejor sus necesidades de bienestar financiero.



**Beatriz Andueza Rodriguez**, Jefa de Personal de Securitas Direct, habló con Hasteer sobre su experiencia y el impacto positivo que Hasteer ha tenido en Securitas Direct.

## **Antes de empezar a trabajar con Hastee, ¿Cómo gestionabais los procesos de adelanto de nómina para vuestros empleados?**

Inicialmente, Securitas Direct gestionaba las solicitudes de adelanto de nómina manualmente a través de nuestro portal interno. Cada solicitud era evaluada individualmente por un gerente de personal y luego la transferencia se procesaba manualmente. Este proceso era engorroso, demorándose el pago y la solución no era óptima para el empleado.

Hace un par de años implementamos un servicio a través de una app para gestionar los adelantos de nómina de forma instantánea, pero por diversos motivos, decidimos cambiar de proveedor y hace unos meses que estamos felices con Hastee.

## **¿Cómo fue la migración desde el anterior proveedor?**

La implementación de Hastee fue super fluida y eficiente. El equipo de Hastee se adaptó para integrarse perfectamente con nuestros sistemas. Hastee aseguró la transición sin ninguna interrupción en el servicio, de modo que los empleados no notaron el cambio. Para mí, eso fue un gran éxito.

## **¿Qué factores tuvisteis en cuenta para elegir una solución de bienestar financiero para vuestros empleados?**

El principal motivo fue proporcionar a nuestros empleados acceso a sus salarios devengados en cualquier momento, promoviendo la estabilidad financiera entre la fuerza laboral. La decisión también fue influenciada por el objetivo de la empresa de maximizar la satisfacción de los empleados.

## **¿Qué os llevó a trabajar con Hastee?**

Los factores clave para seleccionar a Hastee incluía la facilidad de implementación, la adaptabilidad a nuestras necesidades y la efectividad general en mejorar el bienestar financiero de los empleados. Queríamos dar a los empleados mayor flexibilidad para cobrar cuando lo necesiten, pero también valoramos las herramientas que les ayuden a gestionar sus ingresos de manera efectiva. El hecho de que Hastee ofreciera el acceso al variable devengado también fue un factor crítico. En conjunto, Hastee es la solución más completa.

## ¿Cómo está resolviendo Hastee los problemas que teníais?

Hastee se ajusta perfectamente a nuestras necesidades, proporcionando una solución flexible y eficiente. Hemos ahorrado muchas horas de revisión, y el proceso actual es muy ágil y, sobre todo, nos brinda mucha tranquilidad.

## ¿Ha notado algún impacto en los niveles de satisfacción de los empleados desde que empezaron a usar Hastee?

Los empleados están muy contentos con la solución, y esto es lo que es importante para nosotros. Desde el día 1 de cada mes ya tienen acceso al salario fijo devengo a esa fecha más el 100% del variable del mes anterior.

# 2.000+

trabajadores de Securitas **utilizan la app de Hastee** cada mes acceder a su salario y mejorar sus finanzas.

## ¿Recomendaría Hastee a otras empresas?

¡Por supuesto!

## ¿Quieres aumentar la satisfacción y la salud financiera de tus empleados?

Contáctanos en [hello@hastee.com](mailto:hello@hastee.com) y descubre cómo Hastee puede beneficiar a tu organización y a tu equipo.